



TRINIDAD

BOLETIN DE LA HERMANDAD DEL SAGRADO DECRETO

N°. 58, Octubre 1995

TRINIDAD

Boletín Informativo de la Hermandad del SAGRADO DECRETO

Publicación Trimestral

N.º 58 Año XV Octubre, 1995

Director: Manuel Toledo Zamorano.

Consejo Editorial: José Gómez Lugue v Antonio

Alonso Nieto.

Colaboran en este número: Jesús Muñoz de Priego Alvear, José Rodríguez Rodríguez v

Grupo Joven.

Dibuios: Pili Dueñas Caro.

Fotografías: Manuel Agüera Ostos.

Edita: Pontificia, Real y Muy Ilustre Hdad. Sacramental y Archicofradía de Nazarenos del Sado. Decreto de la Stma. Trinidad, Stmo. Cristo de las Cinco Llagas, María Santísima de la Concepción, Nuestra Señora de la Esperanza y San Juan Bosco. Establecida en su capilla propia, Iglesia de la Stma.

Trinidad.

Redacción: Maria Auxiliadora, 18.

Teléfono: 441 26 10 - 41008 Sevilla.

Impresión: Gráficas San Antonio.

Almansa, 7 Acc. - Sevilla,

Depósito Legal: Se - 736 - 1991.

Prohibida reproducción total o parcial sin citar su procedencia. Los artículos aparecen bajo responsabilidad de sus autores.

SUMARIO

Editorial	3
De nuestro Hermano Mayor	4
Eucaristía, alianza de amor entre Dios y los hombres	5
Celebrar la vida	6-7
Inforamción del Grupo Joven	7
Convocatoria de Cultos	9
Secretaría Informa	10
Mayordomía Informa	11
Vida de Hermandad	12
Vida de Hermandad	13
Vida de Hermandad	14
Cultos del último Trimestre 95	15
Una Corona para tu Reina	16



Portada:

Altar instalado con motivo de la Festividad del Corpus Christi. Año 1995.

Fotografia: Aguera Ostos.

ALMACENES CUERVAS MAYORISTA DE JUGUETERIA

Polígono Store, Calle A

Teléfono 435 83 00 (6 líneas)

SEVILLA

Octubre, 1995 2 / Trinidad

«ANTE UN NUEVO AÑO COFRADE»

Pasados ya los rigores del tiempo estival nos disponemos a comenzar un nuevo año cofrade que debe servirnos para revitalizar nuestras creencias, vivir más cristianamente el mensaje de Jesús y hacer una realidad tangible y práctica la palabra Hermandad, la cual nunca debe desprenderse de su sentido de unión de hermanos, confraternidad, sinceridad, solidaridad y compromiso para y por los demás.

Para ello tienes un marco de actuación, la HERMANDAD, que te va a permitir llevar a cabo tu vida cofrade, que te facilitará el camino y que podrá encauzar tus pasos hacia Dios a través de su bendita Madre en sus advocaciones de Concepción y Esperanza.

Pero todo esto carece de sentido si TU, hermano, no contribuyes, no te haces parte de ella con tu presencia, ideas, críticas, colaboración y entrega. Ten por seguro que todos los hermanos que habitualmente frecuentamos nuestra casa hermandad te esperamos con la puerta de la misma abierta para que te integres y sea cada día mayor el número de hermanos que vienen a su casa no sólo en Cuaresma, sino durante todo el año.

Para finalizar esta primera toma de contacto, recordarte que el primer culto que nuestra Hermandad organiza anualmente es el dedicado a JESUS SACRAMENTADO que anhelante espera te acerques en estos días a orar ante El y a agradecerle o bien pedirle aquellas gracias que desees.

Qué mejor forma de comenzar ese nuevo año que interiorizando en nuestro corazón a Jesús, haciéndolo nuestro para que de esta manera El guíe nuestros pasos y nos muestre el camino correcto para poder alcanzarlo el día que Dios quiera.

Tejidos, Confecciones, Géneros de Punto, Perfumería, Textiles del Hogar, Extenso surtido, Instalación de Cortinas

ALMACENES PEREZ

Recaredo, 45 - Puñónrostro, 4-6 María Auxiliadora, 2 (Puerta Osario). Telfs: 442 13 10; 441 01 54; 441 36 07; 441 14 56 - 41003 SEVILLA



TABERNA TERTULIA - COFRADE



El Rincón cofrade de Sevilla

Palma del Rio, 1 (Esq. C/, Previsión) Telf. 436 95 01 - 41008 SEVILLA

DE NUESTRO HERMANO MAYOR

TRINIDAD

Queridos hermanos en Xto.: Deseando hayáis tenido un periodo vacacional feliz y sin contratiempos, retomamos el pulso y recobramos la actividad normal de nuestra Hermandad con la apertura del nuevo Curso 1995-96.

Este pasado período estival, nos ha deparado a los Hermanos Trinitarios dos acontecimientos luctuosos que han entristecido el ánimo de nuestra Hermandad, las sensibles y lloradas perdidas de nuestros queridos Hermanos José Antonio Pérez y José
Parrado (q.e.p.d.), han embargado el espiritu de todos cuantos formamos la familia Trinitaria, en nuestro recuerdo quedarán indelebles su amor y entrega
para la Hermandad, y en la Esperanza de que gocen
de la presencia de Nuestra Bendita Madre desde aqui
recuerdo para ellos, en la certeza de que sus conductas siempre perduraran en nuestra memoria y el deseo
de fortaleza y resignación cristianas para sus familiares.

El curso que ahora comenzamos señala el ecuador de la fase antepreparatoria del Tercer Milenio de la nueva era que de esta forma ha sido proclamado por nuestro Sumo Pontífice Juan Pablo II en su Carta Apostólica dirigida al Episcopado, al Clero y a los Fieles en general como preparación del Jubileo del año 2000. En la vida de cada persona los jubileos hacen referencia normalmente al dia de nacimiento. aunque también se celebran los aniversarios del bautismo, de la confirmación, de la primera comunión y del sacramento del matrimonio, al igual se celebran el centenario o el milenio de fundación de una ciudad o de un municipio, pues bien bajo este aspecto, los 2000 años del nacimiento de Cristo prescindiendo de la exactitud del cálculo cronológico representan un jubileo extraordinariamente grande no solo para

nosotros los cristianos, sino indirectamente para toda la humanidad, dado el papel primordial que el cristianismo ha jugado en estos dos milenios.

Con este período antepreparatorio, se abocará, necesariamente, en la conmemoración del misterio «TRINITARIO», y en las reflexiones sobre Cristo, Verbo del Padre, hecho hombre por obra del Espíritu Santo, a Este último por su presencia santificadora dentro de la comunidad de los discípulos de Cristo y a la visión del Padre celestial, por quien fue enviado y a quien retornará. Pero dentro de todas estas fases, proclamadas así por el Santo Padre, estará presente de un modo, por así decir, transversal la figura de María Santísima proponiéndola a todos los cristianos como modelo de fe vivida.

Todo lo anterior nos lleva, responsabilizándonos. de nuestra raíz «TRINITARIA» a participar más activamente aún si cabe, en todas estas reflexiones y/o conmemoraciones que nos indica S.S. a tal fin y a modo de inicio de participación en «nuestra» celebración, la Hermandad ha elaborado un Plan de Pastoral conducente a perfeccionar y profundizar en nuestra fe cristiana, por ello desde aqui te hago un llamamiento especial a participar en todos cuantos encuentros organicemos al fin antedicho dando testimonio con tu presencia de asumir el Jubileo ante el «Tertio millennio adveniente» como nuestra fiesta, dando así ejemplo viviente de la continuidad de sentimiento que movió la creación de Nuestra hermandad, hace más de quinientos años, y que no fue otro que la veneración y culto al Misterio TRINITARIO, Dios Uno y Trino. Y como ha dicho el Santo Padre... «en el eje de todo el Misterio», SIEMPRE TU ESPERANZA. Ella sabrá, porqué escribo esto.

> José Rodríguez Hermano Mayor

LA CASA DEL NAZARENO

Confección de túnicas y capirotes para todas las Hermandades

Matahacas, 41 - Teléfono 422 37 53 Navarro, 10 - Teléfono 441 74 94

María Auxiliadora, S. A

ESTACION DE SERVICIO Nº 7.267

GASOLINERAS ENTRE CAMAS Y SANTIPONCE. LAVADO AUTOMATICO - BAR RESTAURANTE APARCAMIENTO

Avda, Extremadura, nº 28 - Teléfono 439 07 46 CAMAS (Sevilla)

EUCARISTIA, ALIANZA DE AMOR ENTRE DIOS Y LOS HOMBRES

Por Manuel Toledo Zamorano Promotor Sacramental

«El amor a la Eucarística ha de impulsarnos a poner en práctica las exigencias de justicia, fraternidad, servicio e igualdad entre los hombres». (cf. Homilía de S.S. el Papa en la STATIO ORBIS, 1993).

Efectivamente, cuando compartimos el Cuerpo y la Sangre de Cristo al acercarnos al altar en la comunión, no sólo recibimos el alimento de vida que nos redime del pecado, sino que estamos apostando por un compromiso cristiano lleno de sinceridad y amor hacia los demás, por lo que sería un contrasentido alimentarnos de Cristo y olvidarnos del hermano necesitado.

En un mundo en el que la justicia se transforma en injusticia al no existir una distribución de riquezas equitativas; donde la fraternidad pasa a un segundo término para priorizar el egocentrismo que nos impulsa a considerarnos únicos seres de la creación y donde el servicio a los hombres se contempla como el último peldaño de nuestra escala de valores; Cristo nos invita a manifestar nuestro cristianismo con obras y hechos que pongan de relieve que el amor que le profesamos no es sólo de palabra sino que existe una voluntad firme por hacer que «el sacramento de la Eucaristía no se separe del mandamiento de la caridad».

(cf. Homilía de S.S. el Papa en la Statio Orbis, 1993).

«La adoración de la Eucaristía es la contemplación y reconocimiento de la presencia real de Cristo, en las sagradas especies, a la



experiencia de Dios (...) Es igualmente un gesto de solidaridad con las necesidades y los necesitados del mundo entero», (cf. Documento-base del XLV Congreso Eucarístico Internacional de Sevilla, nº 25).

Cuando adoramos a Jesús en el Sacramento de la Eucaristía nos estamos haciendo solidarios con las necesidades del hombre, a la vez que apostamos por seguir luchando por un mundo en el que cada día más vayan desapareciendo las desigualdades y alcancemos la tan deseada igualdad entre todos.

El misterio eucarístico es también evangelización y santificación de un mundo que necesita una nueva toma de contacto con un Cristo más cercano al hombre, más próximo al hermano; con un Cristo que está a la vuelta de la esquina y que pasamos de largo por delante suya sin pararnos a observar su auténtica identidad; un Cristo que requiere nuestra ayuda y servicio en un mundo en el que «Jesús..., es la luz de los pueblos, faro luminoso para nuestro camino, viático y meta de nuestro caminar», (cf. Homilía de S.S. el Papa en la STATIO ORBIS, 1993).

Octubre, 1995 5 / Trinidad

CELEBRAR LA VIDA

Cuando la redacción del Boletín de la Hermandad me propuso la idea, sin dejar un momento para la duda ni otra respuesta que no fuera sí, de realizar un artículo sobre el tema de la Eucaristía no sé por qué extraña sucesión de ideas me vino a la cabeza el comentario que algunos días antes me había confiado un hermano. Medio en broma, medio en serio, me afirmaba, este amigo, que a lo largo del verano había estado de lo más «pecador», porque entre los baños de sol, arena y agua, copas y alguna que otra, las menos, lectura intrascendente, ni siquiera había tenido tiempo para acudir a la Eucaristía dominical.

Intenté explicarle, obviando su cara de poco interés, que el faltar a la misa no era la causa del pecado, sino el efecto, exactamente igual que el dolor, a pesar de ser lo que más nos molesta, no es el origen de la enfermedad, sino una manifestación de la misma que nos indica que algo no funciona.

Es evidente que esté amigo jamás había celebrado realmente la Eucaristía, porque no sabía a qué le comprometía esto, ni se había interesado por su significación. Simplemente domingo tras domingo, con algún que otro desliz, acudía a la Hermandad a un acto «obligatorio» que le parecía aburrido y carente del más mínimo interés. (Antes de proseguir con esta alocuación, aclaro que este amigo es imaginario y que esta conversación nunca se produjo, y lo matizo para evitar que haya algún desconfiado que deje de hablarme pensando que cualquier día puede verse reflejado nuestro diálogo en un artículo).

Durante muchos años la Iglesia utilizó el mecanismo de la obligación y del miedo en el pecado, para conseguir los objetivos más cercanos, con la visión, hoy considerada radicalmente errónea, de que los fieles eran eternos menores de edad a los que había que guíar y cuyo raciocinio estaba absolutamente mermado.

Eso es lo que convirtió a la Eucaristía (que las primeras comunidades cristianas llegaban a vivir tan intensamente que consideraban que la parusía, o venida definitiva del Reino, llegaría

en una de estas celebraciones), en una obligación, ajena y distante de la vida (como puede comprobarse por elementos significativos como la utilización del latín, que nadie entendía, o la celebración de espaldas al pueblo).

Hoy este planteamiento ha cambiado y la Eucaristía más que una obligación es una necesidad. No es el momento, ni el lugar de introducirnos en el intenso mundo de este Sacramento, pero sí al menos de lanzar algunas reflexiones.

La Eucaristía se convierte para el cristiano en un recuerdo del pasado, que se actualiza en el presente y se proyecta hacia el futuro. El cristiano que celebra la Eucaristía tiene un pie puesto en el pasado que se actualiza: la muerte y resurrección de Cristo; y otro en el futuro: la venida plena del Reino de Dios.

En la Eucaristía se hace presente el sacrificio de Cristo, no por nuestros antepasados, ni por sus contemporáneos, sino por nosotros que celebramos con Él el Banquete Pascual. Esta idea la recoge muy bien el pueblo judío durante la comida de su cena pascual: «Yahveh nuestro Dios ha concluido con nosotros una alianza en el Horeb. No con nuestros padres concluyó Yahveh esta alianza, sino con nosotros, con nosotros que estamos hoy aquí, todos vivos» (Dt 5, 2-3). Gracias a ello la salvación ya ha llegado a nosotros y el Reino de Dios ya está presente.

Pero si nos vamos al momento de las ofrendas, o a la consagración, nos daremos cuenta de que no sólo se actualiza el sacrificio de Cristo, sino también el nuestro propio.

En la consagración Jesús explica a los suyos: «Este pan que ahora parto es mi cuerpo que va a partirse y a destrozarse por vosotros. Y este vino que se derrama es la sangre que va a derramarse por vosotros». Y concluye: «Haced esto en memoria mía». Algún despistado, posiblemente mi amigo imaginario del principio, podría entender que «esto» se refiere únicamente al gesto ritual, pero se equivocaría una vez más. Lo que hay que hacer en memoria de Jesús es entregar la vida. Por tanto, en la Euca-

INFORME

ristía se trata de vivir primero como vivió Cristo, de ser sus verdaderos testigos, de ser los constructores hoy de su Reino, y después celebrar esta vida entregada.

Véase, por tanto, que la Eucaristía esta íntimamente ligada a la vida, a ella llevamos nuestros problemas y nuestras alegrías, nuestras dificultades y nuestras esperanzas, a ella llevamos la totalidad de nuestra vida, porque el cristiano es cristiano siempre y reflejo de Cristo en todos y cada uno de los actos de su existencia, por eso comulga con la Palabra de Cristo y con su vida entregada.

Véase, por tanto, que la Eucaristía está íntimamente ligada a la vida, a ella llevamos nuestros problemas y nuestras alegrías, nuestras dificultades y nuestras esperanzas, a ella llevamos la totalidad de nuestra vida, porque el cristiano es cristiano siempre y el reflejo de Cristo en todos y cada una de los actos de su existencia, por eso comulga con la Palabra de Cristo y con su vida entregada.

A buen seguro, mi amigo imaginario, me preguntaría que qué iba a celebrar él, si jamás

en su vida se planteaba actuar como lo haría Cristo hoy, ni por supuesto, entregarse a nadie. Es más, seguramente con una enorme cara de asombro, me afirmaría que él sólo pretendía «salir de nazareno» el Sábado Santo y como buen hermano acudir a la Eucaristía de los domingos para ver a sus Titulares. Con ello, volveríamos al principio, el nunca habría celebrado realmente y de forma consciente la Eucaristía.

Pero, al fin y al cabo, la verdad es que no es mal principio, y en nuestra Hermandad no van a faltarle posibilidades de formarse y de celebrar, que lo ayuden primero a saber qué es un cristiano y después optar por ser testigo de Jesús, si lo quiere. Nunca es tarde para ello.

Concluimos el artículo con la ilusión, que no es más amplio su objetivo, de haber arrojado alguna luz, más que sobre el Sacramento de la Eucaristía, en un artículo tan limitado y sintético como éste, sobre el interés en formarnos en temas que tanto nos implican. Se nos acerca el Triduo Sacramental y es un momento privilegiado para celebrar, como comunidad, la vida. No lo dejemos pasar.

Jesús Muñoz de Priego Alvera

Coordinador de Pastoral de la Hdad.

INFORMACION GRUPO JOVEN CURSO 95-96

Amigo echa una ojeada:

CORAL POLIFONICA

(Inscríbete y actúa en diveros actos).

LIGA 95-96. FUTBITO

(Organiza tu grupo joven, ven y participa con nosotros)

CAMPEONATO TENIS DE MESA

(Practica este deporte en tu Hermandad)

SEMANA ANIVERSARIO. GRUPO JOVEN

CORO DOMINICAL

(Ameniza la Eucaristía de los domingos, con tu voz)

CAMPEONATO DE AJEDREZ

(Nueva actividad que te ofrecemos, aprovéchala)

...Y MUCHAS OTRAS ACTIVIDADES

Si quieres participar en algunas de ellas, ponte en contacto con nosotros, por las tardes en tu casa-hermandad, o bien, al finalizar la misa de los domingos.





SECRETARIA INFORMA -

CLAUSURA DEL CURSO 94/95

El pasado 23 de junio se celebró en nuestra Capilla una Eucaristía de fin de curso tras la que tuvo lugar el Cabildo de oficiales con el que se concluían las actividades de la Hdad, durante este año. A continuación tuvimos un ágape familiar para despedir un año tan cargado de eventos para la Corporación.

APERTURA DEL CURSO COFRADE 95/96

El día 15 de septiembre tuvo lugar el Cabildo de Oficiales de Apertura del Curso 95/96 que, junto con la Santa Misa celebrada con anterioridad, supusieron el inicio de un nuevo año cofrade que esperamos nos depare las mismas alegrías que el anterior.

BODAS DE PLATA HERMANOS

CICLO DE CONFERENCIAS

Por tercer año consecutivo comenzaremos en breve el CURSO DE TEOLOGIA PARA COFRADES que impartido por nuestro Director Espiritual cuenta cada día con más adeptos, a la vez que nos hace profundizar en nuestra vida de fe y alcanzar un mayor grado de formación cristiana.

ACTUALIZACION DE DATOS PERSONALES

Se ruega a los hermanos que hayan cambiado algunos de sus datos de filiación se pasen por la Hdad, de lunes a viernes de 20,30 a 22,00, o los domingo después de la Eucaristía para actualizarlos, evitando así gastos innecesarios a nuestra Corporación.

9-3-70

Francisco José Polo Vargas de Machuca

Relación de Hermanos/as que este año 1995 celebran sus:

		Joaquín Ponce Díaz	15-9-70
Domingo Manuel Alcantarilla Vela	17-10-70	Jesús A. Resa Rodríguez	6-6-70
Francisco Ariza Alvarez	9-3-70	José Romero Bodrilla	21-6-70
José Miguel Baena Moreno	10-3-70	Fernando Salas Arce	1-5-70
José Blanco Romero	10-3-70	Enrique Sánchez de la Peña	1-5-70
Diego Luis Cañaveral Díaz	1-5-70	Antonio Jesús Tagua Jiménez	3-9-70
Francisco Cepeda Reyes	25-3-70	Rafael Tejido Villanueva	1-5-70
Francisco Javier Cruz Andrés	15-9-70	Benjamín del Vando Pésculo	21-3-70
Pedro Cuadrado Leoniz	2-9-70		
Salvador Diánez Benítez	1-5-70	José Tenorio Iglesias	1-5-70
Salvador Diánez Yuste	20-6-70		
Francisco Ignacio Díaz Oriol	7-8-70	BODAS DE PLATA HERMANAS	
Angel Díez de la Torre	10-3-70		
Juan Manuel Gabella Ventura	10-5-70	María Josefa Caballero Gómez	28-3-70
Juan Alejandro Gallo Gavira	31-5-70	Concepción Carmona Castellano	28-3-70
Enrique Galván Luna	9-3-70	María José Diánez Carrascosa	18-5-70
Carlos Luis García Guisado	22-2-70	Mª de la Paz Ladrón de Guevara Izquierdo	1-5-70
Santiago Gómez Rodríguez	28-6-70	Inocencia Nátera García	4-3-70
Esteban González Yanes	28-3-70	Matilde Romero Merino	5-5-70
José Jiménez Gutiérrez	27-8-70	María José Salvador Cabrera	1-7-70
Diego Varona Martínez	9-3-70	Zeneida de Santisteban Villa, de González Yáñez 28-7-70	
Rafael Lorenzo Morano	22-6-70	Zeneida de Santisteban vina, de Gonzalez Tane	Z 20-1-10
Luis de Martos Pro	16-3-70		
Santiago Mesas Gil	13-9-70	HERMANOS QUE CELEBRAN	
Diego Milán Fernández	23-6-70	ESTE AÑO 1995 BODAS DE ORO	
Antonio Millán del Amo	20-6-70		
Francisco Morillo Esteban	15-9-70	Mariano Rojo Rodríguez	1-4-45
Antonio Nevado Blanco	1-5-70	Leoncio Campanario Ojeda	1-4-45
Francisco J. Nevado Carrascosa	1-5-70	Antonio López Maldonado	1-4-45
José Luis Pérez Huertas	6-3-70	José Roldán Rocha	1-5-45

10 / Trinidad Octubre, 1995

LOTERIA DE NAVIDAD

Como ya es tradicional a partir de finales del mes de octubre se podrán a la venta las participaciones de la Lotería de Navidad al precio de **200 Ptas**. y las tradicionales decenas a 2.000. Los números son

del 14.711 al 14.720.

Participa y colabora con tu Hermandad.

¡Este año seguro que nos toca!

Si conoces algún posible punto de venta, comunícalo a Mayordomía.

COMIDA DE HERMANDAD

El próximo 17 de diciembre celebraremos la tradicional COMIDA DE HERMAN-DAD como culminación del Triduo dedicado a la Stma. Virgen de la Esperanza. Así mismo, se recuerda a los hermanos que cumplen sus Bodas de Plata que, en caso de querer asistir, hagan la reserva de invitaciones ya que la entrega de los diplomas se realizará en el transcurso de la comida.

DOMICILIACIONES BANCARIAS

Aquellos hermanos que deseen agilizar el cobro de los recibos, pueden solicitar en nuestra casa-Hermandad los impresos para domiciliar por banco los mismos, consiguiendo de esta forma comodidad y efectividad a la hora de abonar las limosnas anuales.

TUNICAS EN PROPIEDAD

Se recuerda que existen en la Hdad. túnicas de diferentes medidas para aquellos hermanos que deseen tener una en propiedad, existiendo cómodos plazos para su abono. Ponte en contacto con Mayordomía y no esperes al final.

MAYORDOMIA PIDE TU COLABORACION

Se ruega a los hermanos que no estén al corriente con Mayordomía, se pasen, a la mayor brevedad posible por nuestra casa Hdad. y liquiden aquellos asuntos pendientes.

OPTICA AVENIDA CENTRO-OPTICO CAMAS OPTICA SU EMINENCIA

Avda. Cruz Roja, 38 Teléf. 436 10 00 - SEVILLA Sta. María de Gracia, 14 Teléf. 439 91 03 - CAMAS Ingeniero La Cierva, 76 Teléf, 464 81 75 - SEVILLA

LENTES DE CONTACTO - APARATOS PARA SORDOS - GRADUACIÓN EXACTA DE SUS GAFAS

COMPROBAMOS SU VISTA POR COMPUTADORA OPTICA 25% DESCUENTO A HERMANOS Y FAMILIARES





CRUZ DE MAYO INFANTIL

Nuestros hermanos del Grupo Infantil continúan dándonos muestras de su afán de superación y de su grado de preparación, a su nivel, para hacer frente ante cualquier reto que se les presente, demostrando un año más que la cantera trinitaria está ahí para tomar el timón en el momento oportuno.

Y como para muestra con un botón basta, señalemos su participación en el concurso de Cruces de Mayo organizado por el Excmo. Ayuntamiento de Sevilla en el que obtuvieron un merecidísimo tercer puesto.

Animo y adelante, el futuro es vuestro, y la Hermandad necesita hermanos que sigan manteniendo vivo el espíritu que impulsó a nuestros antepasados hace ya 500 años.

Altar en el día del Corpus Christi

Por primera vez las Hermandades del Sábado Santo y Domingo de Resurrección montan un altar en la Solemnidad del Corpus Christi.

Efectivamente hermano, el pasado 14 de junio, víspera de la Festividad del Stmo. Corpus Christi, los Priostes de las cinco Hdades, que conforman este día se afanaron por montar el presbiterio que acogería las sagradas imágenes del Padre, Hijo y Espíritu Santo que, representando a estas Corporaciones, iban a presidir el altar levantado al efecto en la Plaza del Salvador.

El mismo fue digno de elogios por parte de todos los asistentes y supuso una contribución más de las Hermandades de nuestra ciudad a tan universal Festividad.

Pero, obviamente era necesario trasladar las Imágenes al lugar donde estaba situado el altar, y para ello, el jueves 15, a las 5:15 de la mañana, hacía su salida el paso que portaba a las mismas; llegando a las 6,35 al lugar señalado y tras asistir corporativamente a la Procesión Eucarística que recorrió las calles céntricas de nuestra ciudad, regresamos a la Capilla en olor de multitudes, ya que al ser el primer año, los cofrades sevillanos deseaban ver al Misterio Trinitario despojado de la alegoría en la que procesiona en Semana Santa. Eran las 16,00 horas cuando hacía su entrada en la Iglesia.

Nuestras felicitaciones a los Priostes y a todos aquellos que contribuyeron con su trabajo y esfuerzo a engrandecer el nombre bendito de Jesús Sacramentado.

VIDA DE HERMANDAD

CLUB CASETA DE FERIA

El pasado mes de junio se realizó la primera toma de contacto de aquellos hermanos que desean pertenecer al CLUB CASETA DE FERIA y en el transcurso de la misma, a la vez que se analizó la forma en que éste podía ser estructurado, se elaboraron unos Estatutos, que serán aprobados en breve, y se fijaron las cuotas mensuales que deberán abonar los hermanos que deseen ser socios del club, por lo que si estás interesado, ponte en contacto con Mayordomía y así te podrán facilitar los nombres de la directiva del Club en funciones.

ANALISIS DE LAS III JORNADAS TRINITARIAS

El pasado mes de junio tuvieron lugar en nuestra Hdad. las III JORNADAS TRINITARIAS que culminaron con una Solemne Eucaristía en honor y gloria de Augusto Misterio de la Stma. Trinidad.

Durante las mismas contamos con las amenas palabras de D. Antonio Bustos, que hizo una magistral glosa de las mujeres sevillanas que hicieron historia y de D. Fernando M. Cano-Romero que nos dio razones más que suficientes para comprender que nuestra Señora de la Esperanza de la Trinidad, es ESPERANZA DE LA HUMA-NIDAD.

Así mismo, en la sección gráfica, tuvimos la presencia del fotógrafo cofrade D. José A. Zamora Moya que nos mostró unos momentos inolvidables de Sevilla y que perdurarán en el recuerdo, así como, una magnífica exposición de nuestra hermana Mª del Pilar Dueñas que nos hizo vislumbrar, un inmejorable futuro para esta joven artista que «Sin Etiquetas», va poco a poco haciéndose un hueco en este mundo del arte.

Todo esto estuvo lleno de la alegría propia del momento que se hizo presente sobre todo en los días dedicados a la Cruz de Mayo, este año en junio, montada en la entrada de la casa-hdad, junto con la tómbola pro-paso del Sgdo. Decreto que tan magistralmente regentaron nuestras hermanas y el bar llevado por algunos hermanos.

COMISION PRO-CORONACION

Desde el pasado mes de junio continúan con su labor los hermanos integrantes de esta comisión que con sumo celo y cuidado están dedicando sus horas libres a gestionar todo los relativo a este asunto.

EL GRAN JUBILEO DEL AÑO 2000

El Santo Padre declara al año 2000 como AÑO JU-BILAR, es decir, «año de gracia del Señor» y para ello proclama a los años 1997, 1998 y 1999 como años preparatorios y dedicados a la TRINIDAD.

Así, el año 1997, se dedicará a la reflexión sobre Cristo; el año 1998, al Espíritu Santo y a su presencia santificadora y el año 1999, tendrá la función de ampliar los horizontes del creyente según la visión del Padre celestial.

TERCERA FASE DE REALIZACION DEL PASO DEL SAGRADO DECRETO

En el curso cofrade que ahora comienza se van a realizar los respiraderos del paso del Sgdo. Decreto que, si Dios quiere, podrán embellecer, aún más, esta obra de arte en la próxima Semana Santa.

La labor de ebanistería la realizará Francisco Bailac y la talla de los mismos la ejecutará Juan Mayorga.

Así mismo se comenzará la labor de orfebrería de este paso y que esperamos estrenar en 1996.

+

MISA DE DIFUNTOS

El próximo 17 de noviembre celebraremos en nuestra Capilla a las 20:30 la Sagrada Eucarística por todos los hermanos/as que ya están junto al Padre y que interceden ante El por nuestra Hermandad y por los que aún vamos peregrinando por este mundo.

Café Bar

H Hta. San Gregorio

Tostada Serrana - Tapas Variadas Especialidad: La Cazuela de la casa

Arroyo, 111 A

Teléfono 441 59 14 41008 SEVILLA

Gimnasio ATLAS

SALESIANOS, 3 - SEVILLA

- -Horario ininterrumpido de 7 mañana a 10 noche
- -Adelgazamiento Sauna
- -Desarrollo muscular
- -Ambos sexos

Teléfonos 442 23 54 - 441 99 05

VIDA DE HERMANDAD

VIII CONCURSO DE DIAPOSITIVAS «VIRGEN DE LA ESPERANZA»

Organiza Grupo Joven de la Hdad. de la Trinidad

BASES

- El Concurso constará de tres apartados:
 - A) Hdad. de la Trinidad. Se presentarán diapositivas de cualquiera de nuestros pasos en su salida procesional. El premio será la edición en cartel de la mejor diapositiva, una placa dedicada y 25.000 ptas. en metálico. El cartel será presentado en la comida de Hermandad.
 - B) Curiosidades de la Semana Santa. Se presentarán diapositivas que plasmen detalles curiosos de nuestra Semana Mayor. El premio será un trofeo dedicado.
 - C) Semana Santa de Sevilla. Se presentarán diapositivas con cualquiera de los pasos que procesionan en nuestra Semana Santa. El premio será un trofeo dedicado.
- El jurado podrá dejar desierto cualquiera de los premios si considera insuficiente la calidad de los trabajos presentados. Asimismo podrá conceder cuantas accesits crea convenientes.
- Los originales serán diapositivas de paso universal y/ o formato profesional (4,5x6 cm.).
- Cada concursante presentará un máximo de 8 diapositivas por apartado y un mínimo de 3 en el apartado A.
- Cada corcursante presentará dos sobres cerrados.
 En uno de ellos se incluirán las diapositivas con sus

- respectivos lemas debidamente clasificados por apartados. En el otro se incluirán los datos personales (Nombre y Apellidos. Dirección y Teléfono) colocándose en su exterior los lemas de las diapositivas.
- El plazo de presentación de originales se abrirá el 2 de octubre y se cerrará el 15 del mismo mes. Las diapositivas se entregarán en nuestra Casa-Hdad. c/. M³ Auxiliadora, 18 de lunes a Viernes de 20,30 a 22,00 h. y los domingos de 11,00 a 14,00 h
- El jurado estará formado por personas de relieve técnico y representantes de la Hermandad. Su composición se dará a conocer el día de la entrega de premios.
- El día 27 de Octubre se proyectará una selección de las diapositivas de cada concursante, se darán a conocer los ganadores y sus autores, entregándose a continuación los premios.
- La devolución de diapositivas se realizará a partir del día 3 de Noviembre de lunes a viernes de 20,30 a 22.00 en nuestra Casa-Hdad.
- La Hdad. de la Stma. Trinidad se reserva el derecho de publicación de las diapositivas premiadas sin perjuicio de los derechos de autor.
- La participación en este concurso implica la aceptación de estas bases.

RETABLO DE LA VIRGEN DE LA ESPERANZA

Hermano, si deseas colaborar con tu Hermandad, en el azulejo que ésta colocó en la AVENIDA DE LA ESPERANZA DE LA TRINIDAD, ponte en contacto con el Mayordomo.

MARMOLES SEBASTIAN ROMERO, S.L.

MARMOLES EN GENERAL



Oficinas: Conde de Barajas, Teléfono 438 38 04 - 41002 SEVILLA

Taller: Polig. Ind. San Jerónimo Teléfono 437 53 46 - SEVILLA RESTAURANTE

VENTA ALJARAFE

D. José Polvillo Cabrera (REUNIONES DE EMPRESAS)

Avda. de Bormujos, 2 CASTILLEJA DE LA CUESTA

14 / Trinidad Octubre, 1995

AGENDA TRINITARIA

HERMANDAD DE LA SANTISIMA TRINIDAD SEVILLA

RELACION DE CULTOS Y ACTOS 4º TRIMESTRE DE 1995

MES DE OCTUBRE

- Días 5, 6 y 7: Triduo al Santísimo. Hora: 20,30.
 Predicador: *Ildefonso Gómez Calama*, sdb.
- Día 8: Solemne Eucaristía a Jesús Sacramentado. Hora: 12,00

MES DE NOVIEMBRE

Día 17: Eucaristía por nuestros hermanos difuntos. Hora: 20,30.
 Por nuestro Director Espiritual.

MES DE DICIEMBRE

- Día 8: Solemne Eucaristía en honor de María Stma. de la Concepción.
 Hora: 12.00
- DIAS 8, 9 y 10: Besamanos de María Stma, de la Concepción.

Horarios:

- Día 8: de 10,00 a 20,30
- Día 9: de 10,00 a 14,00 y de 18,00 a 20,30
- Día 10: de 10,00 a 14.
- Días 14, 15 y 16: Triduo a la Stma.. Virgen de la Esperanza de la Trinidad.
 Hora: 20,30. Predicador: Luis F. Alvárez González, sdb.
- Día 17: Solemne Función de Comunión General. Hora: 11,45.
- Días 14, 15, 16, 17 y 18: Besamanos de la Santísima Virgen de la Esperanza de la Trinidad.

Horarios: Días 14 y 15: de 18,00 s 20,30.

- Día 16: De 10,00 a 14,00 y de 18,00 a 20,30
- Día 17: de 10,00 a 14,00 y de 18,00 a 20,30
- Día 18: De 10,00 a 20,30. Se finalizará con Solemne Eucaristía.

Aprobados en Cabildo de Oficiales celebrado el 16 Septiembre de 1995.

CALZADOS

ANTONIO HIERRO

Gran Plaza, 10. (esq. Marqués de Pickmán) Alcaicería, 11

Teléf. 457 55 56 41005 SEVILLA

Fernández & Enriquez

ARTESANIA BORDADA EN ORO

Real, 114 - Teléfono 95 479 62 35 BRENES (Sevilla)

Tu donativo en forma de Oro UNA CORONA PARA 7U ZEINA



Hermano, ¿Llegaste a buscar ese trocito de oro que en el anterior Boletín te solicitamos para la corona de la Santísima Virgen de la ESPERANZA? Si no lo has hecho, pon manos a la obra y recuerda que una empresa de esta índole requiere la ayuda y colaboración de todos los hermanos y devotos que deseen ver a la Virgen luciendo sobre sus benditas sienes ese trocito de TU CORAZÓN EN FORMA DE ORO. Tu donativo lo espera Mayordomía.